



しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



町の代表選手が健闘

山武郡市民体育大会

山武郡市民のスポーツの祭典「第67回山武郡市民体育大会」が開催されました。全18種目のうち、町からは16種目に出場。それぞれの種目でベストを尽くして戦いました。

【大会結果】

- ◎ソフトテニス女子 2位
- ◎ソフトボール男子 3位
- ◎陸上：小学校男子ソフトボール投げ 2位 砂明利尚輝
- ◎野球 3位
- ◎弓道 3位
- 一般女子走高跳び 1位 清水かおる
- 一般女子走幅跳び 1位 伊藤朱音
- 一般女子砲丸投げ 1位 手賀優衣



8月17日 **ご先祖様を供養**



芝山仁王尊・観音教寺のご本尊十一面観世音大菩薩様のご縁日、十七夜講が行われました。

灯籠流しでは参加者が手を合わせご先祖様を供養しました。

8月19日 **楽しい学童クラブ**

夏休み中、芝っ子クラブ（学童クラブ）では、ダンス・ゲーム・工作の中から好きなものを選び、発表や作品作りをしました。学年関係なく遊び、交流を深めました。



8月20日 **土の香り感じる体験**



菱田地区にある(有)グリーンポート・アグリで、KTC 中央高等学院千葉キャンパスの生徒5名が農業体験を行いました。出荷作業の説明を聞き、真剣な表情で袋詰めをしました。

9月5日 **祝！卒寿**

敬老の日を間近に控えたこの日、満90歳を迎えた方へ町長と社会福祉協議会長から記念品が贈られました。7月1日現在、男10名女22名、合計32名が90歳を迎えています。



稲刈り体験

秋の実りを実感

田んぼが黄金色に輝く季節に、2つの稲刈り体験が開催されました。8月20日に行われたお米ネットワーク主催の稲刈りには13家族28名が参加。白井市から参加した家族の親は「子どもにはご飯を食べるのがどのくらい大変か勉強してもらいたい」と話してくれました。また9月10日に開催された観光協会主催の稲刈りには6家族17名が参加。千葉市から参加した小学生は「普段乗れないコンバインに乗れて楽しかった」と言っていました。



菱田祭り

心躍る夏の夜

毎年8月15日に行われる菱田祭りも今年で23回を迎えました。この祭りは菱田地区の人たちと成田国際空港(株)の人たちが一体となって作り上げており、地域と空港の「共存共栄」の象徴といえます。当日は旧菱田小学校校庭に多くの出店が軒を連ね、たくさんの人でにぎわいました。